

学校だより

バトントワリング部

第48回バトントワリング全国大会に出場

宇商バトン部は、「第48回バトントワリング全国大会（動画発表形式）」（2021年1月18日～2月18日）に出場しました。全国大会出場は常に私たちの目標であり、大きな夢でした。日頃よりチームワークを大切にし、お互いを思い合い、認め合い、支え合うことで絆を深め、全員で一つの演技を作り上げてきました。全国大会では、コーチや先生方への感謝の気持ちを忘れず、テーマ曲であるウェディングマーチに想いをのせて、皆様に幸せを届けられるような演技を表現しました。これからも大好きな仲間と踊れる一瞬一瞬を大切に、努力し続けたいと思います。

（商業科 菊地美佑）



レスリング部

全国大会に出場して

レスリング部の加藤佑規（2年生）は、新潟県（新潟市東総合スポーツセンター）で開催された「令和2年度風間杯第64回全国高等学校選抜レスリング大会」に出場しました。結果は1回戦不戦勝、続く2回戦は池田高校（徳島県）野田選手と対戦し、残念ながら6-8とポイント差で負けてしまいました。

今回の経験を活かして今後さらに成長していけるように、応援して下さる方々への感謝の気持ちを忘れず、日々の活動に全力で取り組んでいきたいと思ひます。これからも宇商レスリング部をよろしくお願ひいたします。

（情報処理科 加藤佑規）



全国大会での加藤選手



レスリング部員

卓球部

49年ぶりの関東大会

卓球部は千葉県（千葉ポートアリーナ）で開催された「令和2年度第24回関東高等学校新人卓球大会」に出場しました。男子団体が関東大会に出場するのは49年ぶりになります。結果は1回戦で今大会を優勝した足立学園（東京）に敗退。そのまま1回戦敗者トーナメント戦に回り、前橋商業（群馬）と対戦しましたが、惜しくも敗退。そして最後に1回戦敗者戦に回り、甲府南（山梨）と対戦しました。結果は試合カウント3-1で勝利を収めることができました。

これまで何度も代表決定戦で悔し涙を流してきましたが、今回目標であった関東大会に出場することができ、あの時抱き合っただ瞬間は今でも覚えて



ています。まだまだ発展途上のチームですが、「チーム宇商」のスローガンのもと、今後さらに成長していきたいと思ひます。

（商業科 松野光希）

定時制バドミントン部

栃木県定通制秋季バドミントン大会優勝・準優勝

令和2年10月24日、学悠館高校で行われました第8回栃木県定通制秋季バドミントン大会において、優勝、準優勝することができました。新型コロナウイルスの影響により、参加者が少ない中ではありましたが、競技に対して真剣に向き合い、お互いを高め合える機会となりました。また、改めて部として活動並びに大会に参加できるありがたみや、仲間と共に過ごす時間が貴重なことであると感じております。これからも、多くの同窓生、保護者、先生方に応援していただいていることに感謝の気持ちを忘れず、栃木県、宇商高の代表として、令和3年8月15日～18日に神奈川県小田原市で行われる全国大会に参加できるよう、日々の練習に励んでいきます。



左から準優勝の鈴木選手、優勝の松崎選手